

## Jungen 15 Bezirksklasse Rückrunde

TSG Hofherrweiler : SV Pfahlheim  
Samstag, 16.03.2024, 13:00 Uhr

### Wenzel fixiert zwei Punkte für die TSG Hofherrweiler

Im Spiel der Jungen 15 Bezirksklasse Rückrunde traf die Mannschaft der TSG Hofherrweiler am vergangenen Samstag im 7. Saisonspiel auf die Mannschaft des SV Pfahlheim. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach weniger als 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Sieg für die Mannschaft brachte Kaja Wenzel mit dem sechsten Punkt unter Dach und Fach.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Kaum gefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Labban / Wetterich gegen Meißner / Helmle. Lange dagegenhalten konnten Rieger / Wenzel beim 2:3 gegen Sekler / Ziegler. Das Spiel verloren Rieger / Wenzel dennoch im 5. Satz. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Ahmad Walid Labban gegen Linus Sekler, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Das Zwischenergebnis des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Auf dem falschen Fuß erwischte Fritz Wetterich seinen Gegner Alexander Meißner beim eher ungefährdeten 3:0-Erfolg. Kaja Wenzel überzeugte im Einzel gegen Pius Helmle, das sie ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Lange umkämpft war nachfolgend das Spiel zwischen Antonio Rieger und Manuel Ziegler, ehe sich der Gastgeber mit 8:11, 11:6, 11:5, 8:11, 11:4 durchsetzen konnte. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 4:2. Beim wenig später folgenden 3:0-Erfolg gegen Alexander Meißner zeigte Ahmad Walid Labban seinem Gegner die Grenzen auf. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Meißner nur 7 Punktgewinne im gesamten Spiel insgesamt gelang. Fritz Wetterich bekam seinen Gegner Linus Sekler hingegen beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 2:4 für Wetterich und 15:2 für Sekler seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Das Einzel zwischen Kaja Wenzel und Manuel Ziegler endete indes mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für die Gastgeberin. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und das letzte Einzel hatte für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Einen sicheren Punkt für sein Team holte derweil Antonio Rieger beim 11:9, 11:9, 11:9 gegen Pius Helmle. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung endeten. Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Ergebnis von 7:3 für die TSG Hofherrweiler.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für die TSG Hofherrweiler am 13.04.2024 gegen den TSV Hüttlingen erneut um Punkte. Die Mannschaft des SV Pfahlheim erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 3:13. Für sie ist die Saison damit vorbei.

#### Statistik:

##### TSG Hofherrweiler

Doppel: Labban / Wetterich 1:0, Rieger / Wenzel 0:1

Einzel: A. Labban 1:1, F. Wetterich 1:1, K. Wenzel 2:0, A. Rieger 2:0

##### SV Pfahlheim

Doppel: Meißner / Helmle 0:1, Sekler / Ziegler 1:0

Einzel: L. Sekler 2:0, A. Meißner 0:2, P. Helmle 0:2, M. Ziegler 0:2